

KIM Tangguh Mentaos Siap Wakili Kalsel di Festival Nasional, Diskominfo Matangkan Persiapan

Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Provinsi Kalimantan Selatan bersama Diskominfo Kota Banjarbaru menggelar rapat persiapan menjelang pelaksanaan Festival Komunitas Informasi Masyarakat (KIM) Tingkat Nasional 2025, yang akan diselenggarakan pada 14–15 November 2025 di Alun-Alun Kota Tangerang, Provinsi Banten.

Rapat yang berlangsung pada Jumat (17/10/2025) di kantor Diskominfo Provinsi Kalsel itu dipimpin oleh Kepala Seksi Kemitraan Komunikasi Publik dan Hubungan Media, Erlinda Puspita Ningrum, serta dihadiri oleh Ketua KIM Tangguh Mentaos, Abdul Karim, para anggota KIM, Lurah Mentaos Ciptadi Sunaryo, dan para pembina KIM dari Diskominfo Kota Banjarbaru.

Dalam pertemuan tersebut dibahas sejumlah agenda penting, di antaranya persiapan pertunjukan kesenian daerah, konsep stan pameran, serta penyusunan konten media sosial dan video profil sesuai panduan dari Kementerian Komunikasi dan Digital (Komdigi). Erlinda Puspita Ningrum, yang akrab disapa Puspa, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari hasil technical meeting nasional yang digelar oleh Kementerian Komunikasi dan Digital (Komdigi).

“Rapat hari ini menindaklanjuti hasil technical meeting dengan Komdigi kemarin, khususnya persiapan pertunjukan seni, stan pameran, dan penyusunan konten media sosial,” jelasnya.

Ia menambahkan, Diskominfo Kalsel dan Diskominfo Banjarbaru berkomitmen mendampingi KIM Tangguh Mentaos agar tampil maksimal dan membawa nama Kalimantan Selatan ke tingkat nasional.

“Kami berupaya memaksimalkan nilai ADINDA yakni aktivitas, digitalisasi, inovasi, dan dampak dalam penyusunan portofolio dan video agar KIM Tangguh Mentaos dapat meraih hasil terbaik di bulan November nanti,” ujarnya.

KIM Tangguh Mentaos sendiri akan mewakili Kalimantan Selatan pada kategori Literasi, yang meliputi Edukasi, Media, Publikasi, Teknologi, dan Informasi. Keikutsertaan ini menjadi kebanggaan tersendiri bagi Kota Banjarbaru dan Provinsi Kalimantan Selatan. Melalui ajang ini, Banjarbaru diharapkan dapat semakin dikenal secara nasional sebagai kota yang aktif, kreatif, dan berdaya saing dalam bidang komunikasi publik.



